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Nesta semana, no Brasil, comemoramos a 
semana da pátria. Em especial dia 07 de 
setembro, oficialmente, a independência do 
Brasil depois de alguns séculos como colônia 
de Portugal. Lógico que esse ato de 07 de 
setembro teve, mais tarde, alguns 
desdobramentos, para uma independência, por 
assim, dizer completa.

Quando traçamos um comparativo com o 
nossa vida cristã, podemos nos ver assim: 
éramos escravos do pecado; por sua vez sem 
liberdade. Mas, a graça libertadora de Jesus 
Cristo, declarou a nossa independência. 

Mas, por que que muitas vezes voltamos a 
desejar ser colônia, ou escravos do pecado?

O apóstolo Paulo escrevendo para a igreja 
que estava na Galácia diz: “Para a liberdade foi 
que Cristo nos libertou. Por isso, permaneçam 
firmes e não se submetam, de novo, a jugo de 
escravidão, Gl5.1” 

Ao olharmos para essa declaração, vemos 
que é possível voltar a ser escravizado pelo 
pecado. Fazemos isso, quando desprezamos o 
que foi realizado na cruz do Calvário, quando 
resolvemos colocar alguns “badulaques”, 

“adornos”, para embelezar a obra de Jesus na 
cruz.

A obra de Jesus Cristo foi completa, não é 
necessário mais nada para adorná-la.

Os gálatas estavam acrescentando rituais 
humanos a essa Obra completa; queriam voltar 
ou exigir que todos os que professassem a 
Jesus como Senhor fossem circuncidados.

Agora qual será os complementos que 
colocamos em nossa liberdade que há em 
Jesus? Avalie sua vida, a graça salvadora de 
Jesus Cristo é suficiente ou você precisa 
colocar algo mais? Como legalismo, 
misticismo, ascetismo, filosofias, etc... Um 
excelente livro para complementar essa ideia é 
Nossa Suficiência em Cristo, John F. MacArthur, 
Jr. Ed. Fiel.

Por isso, permanecer firme na liberdade que 
há em Jesus Cristo é um exercício diário de 
confiança e dependência, pois o sacrifício foi 
realizado através do nosso Libertador que 
pagou um preço elevado para oferecer 
liberdade a todos que por fé se achegarem a 
Ele. Por essa razão devemos ser gratos e 
comemorar com alegria nossa liberdade!

Liberdade


